

# La sous-préfète Nice-Montagne en visite dans la vallée de l'Estéron

À l'initiative de Pierre-Guy Morani, conseiller général, maire de Gilette, une visite des communes de la vallée de l'Estéron s'est tenue en présence des élus des communes avoisinantes et de Sylvie Cendre, nouvellement promue à la sous-préfecture Nice-Montagne.

Partis à la découverte des communes, des dossiers sensibles ont pu être évoqués.

Pierre-Guy Morani s'est félicité de cette nouvelle collaboration, du rôle important qu'elle a à jouer dans l'accompagnement des projets visant à un développement harmonieux des territoires, notamment pour ces petites



**Sylvie Cendre accueillie à Gilette par les élus de la vallée de l'Estéron.**

(Photo J. A.)

communes en difficulté qui ont besoin de l'État et particulièrement du conseil général. L'intercommunalité, a été le premier sujet souligné par le maire de Gilette, pré-

cisant le départ de sept communes vers la communauté de communes des Vallées d'Azur et de deux communes vers la Métropole (Gilette et Bonson). La maison

de santé à Roquesteron qui demeure un projet important pour les communes avoisinantes a été abordée. Dès réception du permis de construire, Pierre-Guy Morani, en sa qualité de conseiller général, s'est engagé à provoquer une réunion publique afin de communiquer les prochaines étapes du projet.

À Roquesteron, où elle a été reçue par les deux premiers adjoints, les travaux de la gendarmerie, de l'école et surtout la maison de santé ont été également évoqués. La réunion s'est clôturée par une visite à l'école qui nécessite quelques travaux.

**J. A. ET R. F.**